
A un foro nacional 
la Reforina Educativa 

Con Ja participación de todos los sectores 
involucrados' en Ja problemática de la educa· 
ción, se realizará un seminario a nivel nacio
nal para Ja evaluación a fondo de la Reforma 
Educativa. 

y de los mismos alumnos, referente a que la 
Reforma adolece de ciertas fallas. 

Logros y deficiencias 

Así Jo informó ayer el ministro de Educa· 
ción, doctor Carlos HelTera Rebollo, en ceu· 
nión de prensa. - _ •· 

Agregó que hay inqu.iet.udés y descontentos 
de parte del sector mágis~ial, de peFsonás 
versadas en educación{ de- padres de familia 

Per<) durante los nueve años que tiene de 
ser implantada dicha Reforma, se han obser
vado los logros y las deficiencias , y éstas 
serán analizadas a fondo, en el seminario, 
indicó. · 

"Participarán representantes de todos los 

Sugiere enterrar cables que p- Pasa a la página 
56 

-

• rograma de fiestas 
pasan frente a Teatro Nacional agosti'!-as para hoy 

, Que los cables del alumbrado eléctrico que pasan j unto 
al 1:eatro Nacional, sean enterrados en duetos porta-cables, 
sugiere el sefior Alfredo García Moreno. E llo evitaría --di
ce-, que las golondrinas que pernoctan en esos cables, sigan 
ensuciando la fachada del remodelado teatro, que al entrar 
n uevamm1te en· servicio, será orgullo ele todos los salvado
reños. La carta que nos envía el 
señor García Moreno diCe: 

"San Salvador, 27 de julio de 
1977. Estimable Sr. director de 
LA PRENSA GRAFICA, don José 
r>utriz, presente. Señor director: 
Se . han dejado oír públicamente 
algunas voces de descontento por 
el deterioro prematuro que está 
observándose en la fachada del 
Teatro Nacional. remodelado a un 
altísimo costo, a consecuencia de 
las golondrinas que pernoctan en 
Jos cables de alumbrado eléctrico. 

Pal'a solucionar en definitiva 

ese problema y rescatar esa va
liosa obra arquitectónica . me per
mito sugerir la conveniencia de 
que las lfueas eléctricas se en
tierren en duetos portacables, en 
los andenes del teatro. lo cual 
es técnicamente ~factible. 

Muy atentamente traigo a con
sideración pública que la Com
pañía de Alumbrado Eléctrico de 
San Salvador, cuando se le otor
gó concesión para distribuir el 
fluido· generado por el río Lem
- - Pasa a la página 30 --

A 10 millones aumentó 
capital Bco. Cuscatlán 

De 4 a 10 millones de colones incrementó su capital, en 
sus primeros cinco años de actividad, el Banco Cuscatlán, 
informó el presidente de la junta directiva, don Roberto Hill. 
Conclusión ele nuestro crecimiento, expuso el señor Hill, es 
que el desarrollo socio-económico de El Salvador continúa 
acelerándose y que, en ·el logrn ele sus objetivos, los compo
nentes de la iniciativa privada ju
gamos papel muy importante. Pa
ro nosotros en el Banco Cuscatlán, 
continuó, el haber podido partici
par en alguna forma en la soluciqn 
de Jos problemas naciooales, nos 
llena de satisfacción. 

Citó más adelante el presidente 
de esa institución bancaria, datos 
del crecimiento del departamento 
fiduciario, cuyos recursos de 30 
millones 894 mil 811 colones que 
Je ha'bí;rn sido confiados al 30 de 
junio de 1976, se incrementaron en 
más de- 58 millones de colones al 
30 de junio del presente afio. 

Nueva organización 

El señor Roberto Hill informa 
que, con miras a un creciffiiento 
más ordenado y a una mejor aten
ción al público. se contrataron Jos 
servicios del Wells Fargo Bank, 
de San Francisco, California, pa
ra que revisara la organización 
interna del Banco. Después de ello, 
Ja directiva del Banco Cuscatlán 
ha aprobado ya una nueva estruc
tura a nivel superior, la cual que
da integrada por una presidencia 
-- Pasa a la página 30 --

Programa de las celebraciones 
agostinas que a partir de hoy co
bran mapor entusiasmo. Los ac
tos para hoy, son los siguientes: 

29 Julio 

3:00 p.m. Desfile de carrozas 
de barrios y colonias :o:"t las can
didatas a reina de las Fiestas 
Agostinas, partiendo del Reloj de 
Flores en Av. Independencia , has
ta llegar al Gimnasio Nacional. 

6:00 p.m. Elección y coronación 
- - Pasa a la página 23 - -

IMPULSO. Sr. Miguel InfantozZi 
Pdte. DEUSEM destaca el impul
so que la energía eléctrica ha da
do a la economía usuluteca. 

V ANIVERSARIO. Incremento de su capital, de su 
personal de trabajo asf como su nueva organiza
ción interna dio a conocer el presidente del Banco 
Cuscatlán, sefior Roberto Hill, al cumplir esa ins
titución su quinto aniversario de_ fundación. De iz-

quiercla a derecha, doctor Francisco J. Barrientos, 
Elisa de Alwood, señor Hill, Patricia Pefia, Augusto 
Ramón :Avila y Roberto Mena Sandoval, todos del 
personal de administración. 

-Foto de L.'\ PREN'SA, por Gal án h. 

LA PRENSrGRÁFICA Viernes 29 Julio, 1977 3 

- Foto de LA PRENSA, por Flores G. 
IMPULSO A INDUSTRIA. La IV Feria Industrial de San Miguel 
"Mauricio A. Borgonovo Pohl". dará un fuerte impulso a la econo
mía, industria y comercio de fa zona oriental del país, dijeron ayer 
miembros del comité ejecutivo. Al centro, los ingenieros Miguel 
Charlaix h.. y Edgardo Contreras. 

IV Feria Industrial dará 
fuerte impulso a economía 

Fuerte impulso a la economía, industria y comercio de 
la zona oriental del país, d&rá la IV Feria Industrial de 
San Miguel. Esta, se llevará a cabo del once al veinticinco 
de noviembre próximo, según lo anunció ayer en reunión de 
prensa el comité ej ecutivo. El evento que es patrocinado por 
la iniciativa privada migucleña, cuenta con la asesoría 
téonica del Comité Ejecutivo de 
la Feria Internacional de El Sal
vador. lo cual -dijeron_, consti
tuye una garantfa para los fines 

y propósitos que se persiguen con 
la citada exhib1ción. 
-- Pasa a la página 30 --

DEUSEM anuncia expansión 
al cumplir 20 años de labor 

La Distribuidora Eléctrica de Usulután, Sociedad de 
Economía Mixta (DEUSEM), cumplió recientemente veinte 
afias ele fundación y anunció con ese motivo un importante 
plan de expansión de sus servicios. Don Miguel Infantozzi, 
presidente de DEUSEM, dijo en el discurso conmemorativo 
ele la fundación, que la iniciativa privada de Usulután, con 
la electricidad distribuida por la 
empresa, ha entrado en un pro- el comercio, tecnificado la agri
ceso dinámico "que ha expandido -- Pasa a la página 78 --

Construirán edificio de la 
5~ Sección de los Bomberos 

La construcción del edificio de la quinta sección del 
Cuerpo de Bomberos ubicada en la Zona Franca de San Bar
tola, informó el presidente del Patronato de la institución, 
señor Raúl Malina Cafias. Durante la reunión que sostuvo 
la junta directiva con representantes de las firmas indus
triales de la zona del Boulevard del Ejército, detalló que se 
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cuenta con la colaboración del 
Instituto Salvado:eñ~ de Comer
cio Exterior. El terreuo asignado 
está a cien metros de la carre
tera Panamerican.:... 

Por ahora. se necesita construir 
un muro para comenzar la terra
cería y luego levantar el edifi
cio. Este vendrá a sustittúr a Is 
subestación que provisionalme!1t.e 
funciona, desde hace dos años en 
la fábrica Lido, agregó el r;e.ñor 
Malina Cañas. 

También Defen•a !1a hecho ges
tiones para que nos designe un 
terreno en la f11 .. ura entrada prin
cipal de la Zona Franca. que es. 
tará a la entrada del aeropuerto. 
agregó. 

Falta de hidrantes 

Dijo que !Dla de las caC1sas tle 
las problemas de los illcendios •• 
-- Pasa a la página 78 --


